



# 岩倉小だより

豊田市立岩倉小学校学校だより 令和3年12月23日 第8号



## 地域とつながり、地域に支えられる岩倉小学校

校長 川合 英彦

今までオミクロン株が心配されますが、コロナの感染者減少により 11月後半から制限していた教育活動を再開してきました。とりわけ外部から保護者の皆様や、外部講師に来校いただく活動ができたことは本当に嬉しいことです。

12月4日（土）には、今年度最初のPTA愛校活動を実施しました。その際、運動場南の竹林伐採を地域のご協力で行いました。区長さん方が自らチェーンソーを使って協力してくださり竹林整備が大幅に進みました。13日（月）には、きりんクラブさんが今年度2回目の読み語りをしてくださいました。この日、17年間読み語りを続けてくださった三浦英子さん（岩倉東）が、最後の読み語りしてくださいました。三浦さんの読み語りを聴いた本校の子はいっさい何人いるでしょしょう。三浦さん、本当にありがとうございました。15日（水）には、岩倉東高齢者クラブの8名の皆さんがあ1年生に昔の遊びを教えてくださいました。子どもたちに優しく手ほどきをしていただき、子ども達は遊びに夢中になっていました。

この他、5年生がシイタケの菌床栽培を [REDACTED]（松平志賀）様に教えていただき、1月には竹炭作りを4年生が [REDACTED] 様を中心とした方々に教えていただく予定です。

岩倉小学校は地域とつながり、地域に支えられています。人とふれあい、心を豊かにする活動を、デジタル化が進む現在だからこそ今後も進めて参ります。

しいたけ菌床栽培（11月25日）



竹林伐採（12月4日）



読み語り（12月13日）



昔の遊び（12月15日）



子どもたちに昔の遊び、  
ありがとうございました

様 様 様 様 様 様 様 様

## タブレットに振りまわされない冬休みを

- ・午後9時～午前6時は使用できません。YouTubeは視聴できません。
- ・家庭で置く場所を決める。破損にご注意ください。
- ・友達同士のチャット機能は禁止です。
- ・学習ツールとして、自分のペースで個別学習、自分の興味に応じて探究学習を。

「冬季休業中の学習用タブレットの持ち帰りについて」「学習用タブレットを使って学びを深めよう！」の配付物をご覧ください。また、ぶつけない、決めた場所に保管する等、丁寧な扱いをよろしく願いします。タブレット破損が本校でも何件か発生しています。

## ピカピカ！遊具が新しくなりました。12月13日より



お待たせしました。新しい遊具の設置工事が完了し、13日から子ども達が使っています。運動場南側にうんてい、登り棒、ジャングルジム、平均台が、運動場西側にディグルプレイ（穴の開いた壁にぶら下がって伝う遊具）、鉄棒が設置されました。

## 来月21日、分散形式学習発表会(授業参観)開催

1月21日(金)に学習発表会を分散形式で開催します。これは学級ごとに時間帯を分け、教室(一部体育館)で行うものです。学習の発表、劇、音楽(歌、演奏)など真剣な取組をぜひご覧ください。ご参観をお待ちしています。書き初め展も同時に開催します。

1時間目 8:55～ 9:40：2年、3・4組	2時間目 9:45～10:30：3年、4年
3時間目 10:50～11:35：1年と5年2組	4時間目 11:45～12:30：6年、5年1組

## ★★★12月の出来事から★★★

- ★3・4組：学習発表会のダンス「鬼滅の刃」、劇「てぶくろ」、演奏「ミッキーマウス・マーチ」の練習をがんばっています。3・4組の8人で行います。当日をお楽しみに。
- ★1年生・2年生：フォレスターのトヨタの森で7日(火)に2年生、9日(木)に1年生がインストラクターさんと動植物を観察しました。たくさんの驚きがあり冬の里山を満喫しました。
- ★3年生：学習発表会で行う劇「モチモチの木」の練習をしています。14日(火)、社会科の学習でファミリーマートを見学し、ジュースの冷蔵庫の裏側などコンビニの秘密を探りました。
- ★4年生：お世話になった下平先生の授業が22日(水)で終了しました。短い期間でしたが、一生懸命楽しく分かりやすい授業をしてくださいました。ありがとうございました。
- ★5年生：11月から育てた菌床栽培のシイタケを収穫しました。料理して食べた子から「世界一おいしい！」と感想があったそうです。給食でも松平産のシイタケが出ました。
- ★6年生：10日(金)に松平まんじゅう第二工場、20日(月)に松平郷の東照宮、高月院等を見学しました。社長さんや宮司さん、住職さんがふるさと松平への思いを語ってくださいました。。

### 〈訂正とお詫び〉

登下校アンケート(12月20日配付)の1ページ目、校長名のみが太字になっていました。申し訳ありませんでした。